
Les nouveaux enseignants 

reçus à l'hôtel de ville 

 

 

Comme il est de tradition, la municipalité a 

reçu les professeurs des écoles nouvellement 

nommés dans la commune.  

 

Joël Bært, conseiller municipal délégué aux écoles se chargea de l'accueil tout en 

souhaitant la bienvenue aux enseignants. Géry Quennesson, inspecteur de l'Éducation 

nationale pour la circonscription Douai-Rieulay, lui répondit en faisant part de sa 

réelle satisfaction après sa tournée des écoles. Outre les bonnes conditions matérielles 

et de travail, il a souligné les bons rapports qu'il entretient avec les élus. Guy Derache, 

premier adjoint, prit également la parole pour remercier les enseignants de leur 

présence et présenta brièvement le projet d'extension de l'école maternelle. Enfin, le 

maire Dominique Bailly, déclara : « Nos moyens sont de plus en plus restreints... 

Région, département, communes peuvent s'inquiéter et la situation devient critique. 

J'espère que nos efforts vous donneront satisfaction. Le projet d'extension de l'école 

maternelle a pris du retard à cause de l'achat du terrain contrarié mais ça avance. » La 

cérémonie s'est terminée par un moment convivial où chacun de manière informelle a 

pu exprimer ses souhaits, ses craintes ou ses espoirs.  

 


